

Volleyballerinnen freuen sich über Spende des Rotary Clubs

Die Volleyballerinnen des TV Mützenicher freunen sich über eine Ballspende vom Rotary Club Monschau-Nordeifel. Die sehr engagierten Damen der Volleyballmannschaft stammen fast ausschließlich aus Mützenich. Der Rotary Club Monschau unterstützt regelmäßig hiesige Vereine und Schulen, prinzipiell ist es dem Club ein Anliegen, vor Ort zu helfen.

Bei der Übergabe der Bälle wünschte

Rotary-Präsident Arthur Bierganz den jungen Damen viel Erfolg und zeigte sich beeindruckt von deren Begeisterung für ihren Sport und den bewiesenen Leistungen.

Foto: J. Huppertz